

Comparecieron como avalistas de don José Antonio de la Garza, don José María Zambrano, acompañado por el Regidor más joven del Ayuntamiento don Felipe Enrique Neri, Barón de Bastrop (32), en calidad de testigos y como notario don Manuel Iturri Castillo, quien garantiza al ciudadano José Antonio de la Garza. La palabra "jolas" como se denominaron las primeras monedas emitidas en San Antonio, se derivaban de la palabra "joya", que era como los nativos llamaban a las piedras preciosas. Las monedas emitidas por José Antonio de la Garza llevaban grabadas en una cara sus iniciales y año de emisión, y en la otra una estrella, símbolo que luego fue tomado por la República en la bandera de Texas, llamado el Estado de la Estrella Solitaria.

Aunque el primer banco oficial se estableció en San Antonio en 1822 bajo el nombre de "Banco Nacional de Texas", realmente el primer banco fue el de don José Antonio de la Garza, no sólo en San Antonio sino en el Sudoeste de los Estados Unidos, ya que sus monedas estuvieron circulando hasta 1822. A su muerte la banca privada de los Garza la llevó su hijo Leonardo.

---

(32) Enrique Nery Baron de Bastrop, nació en Holanda en 1757. Era viudo desde 1811, tenía 5 hijos. Murió en el Saltillo según su testamento, dejando además de los bienes que le fueron intervenidos en Holanda por revolucionario, tenía en San Antonio 24 solares junto al Paso de los Apaches; 2 solares en la tierra llamada del Tío Jerónimo, junto al río; 7 solares en las tierras de José Labaume, con cuarto de piedras en la esquina de la plaza y dos o tres chamuceros en el puente. Era un líder indiscutible entre los colonos angloamericanos.